

6 | Martes 24 | Junio | 2025 | www.eha.cl

## ACTUALIDAD

# Lanza nueva versión de curso para que jóvenes aprendan a manejar sus finanzas

Uno de cada tres jóvenes se siente sobreendeudado en Chile, según la última Encuesta Regional del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV). Un problema que no solo afecta el bolsillo de las personas, sino que también su salud mental y el bienestar social.

Con la finalidad de combatir este escenario y la brecha de conocimientos financieros en la población, la Asociación de Bancos (ABIF), junto a la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, lanzaron una nueva versión de su curso de educación financiera para la ciudadanía, disponible en la plataforma Mi Barrio Financiero, con una campaña que este año pone un foco especial en jóvenes.

A través de ocho módulos online, gratuitos y asincrónicos —con una duración total de aproximadamente cuatro horas— las personas pueden acceder a herramientas esenciales para aprender sobre finanzas personales y así tomar decisiones informadas, evitando el

sobreendeudamiento.

El Curso de Educación Financiera para la Ciudadanía está dirigido a personas de distintas edades y regiones del país, permitiendo capacitarse en temas como planificación de gastos, ahorros e inversión mensual y anual; entender cómo funcionan los créditos y seguros; manejo de medios de pago y temáticas de equidad de género y violencia económica.

“La falta de educación financiera es una barrera que condiciona las oportunidades de desarrollo de las personas y de sus proyectos de vida. En un mundo donde cada decisión económica tiene consecuencias en su presupuesto, contar con conocimientos básicos para entender estos conceptos es clave”, destacó Gabriel Correa, economista senior de la Asociación de Bancos.

“El compromiso del programa Mi Barrio Financiero nos ha llevado a generar distintas iniciativas para los distintos públicos a los que queremos llegar. En particular, para público general hemos diseñado el



*A través de ocho módulos online y asincrónicos, la ABIF y la FEN de la Universidad de Chile buscan entregar conocimientos clave para aprender a manejar las finanzas personales y así tomar decisiones informadas, evitando el sobreendeudamiento.*

Curso de Educación Financiera para la Ciudadanía que ha logrado llegar a los más jóvenes de manera bien exitosa. Parte de esto se refleja hoy, en cómo tres estudiantes nos comentaron los cambios que han implementado luego de hacer el curso y cómo derribaron ciertos

mitos con relación al mundo de las finanzas personales. Por eso este curso es una excelente oportunidad, para que las y los jóvenes aprendan sobre estas temáticas que son indispensables en nuestra vida diaria, donde les damos herramientas que son útiles para tomar decisiones financieras saludables”, destacó Andrea Canales, docente del curso y asesora del programa Mi Barrio Financiero.

Además de proyectarse como un apoyo clave a nivel de conocimiento financiero, quienes completan el curso tendrán la posibilidad de concursar por 15 premios de \$250.000 para invertir en algún proyecto, tales como ahorrar para un viaje o renovar sus computadores o celulares. En paralelo, recibirán un diploma de la Universidad de Chile que certifica lo aprendido.

El curso ya se encuentra disponible en: <https://mibarriofinanciero.cl/educacion-financiera-para-la-ciudadania/>

